
据新华社印度海德拉

巴 8 月 10 日电（记者 毛

晓晓）中国队男单选手、本

届世锦赛 11 号种子鲍春

来出师不利，10 日首轮对

阵目前世界排名第 18 的

荷兰选手迪基·帕利亚马，

结果以 0:2遭淘汰。

第一局比赛开始后，

鲍春来一直被压着打，以

18:21失掉了第一局。 第二

局他虽然一度把比分追成

14平，但因为求胜心切，接

连出现失误，连丢 7 分，最

终以 14:21落败。

比赛结束后， 身高一

米九的大个子鲍春来面色

沮丧， 面对新华社记者足

有半分钟没有说出话，极

力抑制自己的难过情绪。

“打得很糟， 没有调动起

来，想打好，不太顺……水

平没有发挥出来， 打得特

别差。 ”他说。

帕利亚马的个人最好

成绩是世界排名第七。 赛

后他表示， 能赢得比赛是

因为自己头脑比较冷静。

第二局他曾一度有要赢了

的感觉， 但自己还是尽量

将注意力集中在比赛上。

本次比赛他的目标是进入

十六强。

中国队男单教练夏煊

泽认为， 鲍春来输掉比赛

主要是心态问题。 “之前

准备挺充分的， 太想好好

表现了， 主要是心态问

题， 只要是他特别想赢就

会这样”。 鲍春来曾在两

年前的韩国公开赛上赢过

帕利亚马。

对于鲍春来失败的原

因， 总教练李永波说， 帕

利亚马也是男单世界排名

前 20 的选手， 实力不错，

但按以往的成绩鲍春来更

占优势， “今天没有发挥

出应有的水平”。 他说鲍

春来前一段时间膝伤刚

好， 主要在香港进行力量

训练， 球练得不多； 场上

能看出技术生疏， 失误

多， 控球感觉差， 没有调

整出来。 他认为鲍春来虽

然首轮失利， 但因为打到

第三轮也会碰到林丹， 所

以对整个队伍的成绩影响

不会太大。

同一天林丹以大比分

击败以色列对手轻松晋

级。“第一场主要是适应比

赛，第一次用零号球，球速

比较慢。 ”对于鲍春来的失

利， 林丹表示自己的对手

实力不是很强，“男单优势

就是一点点， 没有拿出自

己最好的状态都有可能

输， 所以要全力打好每一

场比赛。 ”

印度当地时间 8 月 10

日早上， 李永波接受采访

时一改前一天的坚决态

度， 表示中国队随时准备

退出本届世锦赛， 当地时

间今天上午将作出最终的

决定。

李永波表示， 他接到

了国内方面的信息， 从中

了解到真实的情况， 比预

想的严重， 中国队也因此

感到压力。 目前，中国队已

经将保障运动员安全的要

求向组委会提出， 组委会

也做出了相应的反应，比

赛赛场和酒店的安全都得

到加强。 但是， 李永波表

示， 不排除中国队随时准

备退赛的可能。 虽然世锦

赛是每年一届， 但是队员

的安全是最重要的。

目前， 中国队与体育

总局保持密切联系， 会听

从国内的安排， 最终决定

将在今天上午作出。

（搜狐）

世锦赛安全问题升级
李永波：国羽随时准备退赛

休斯顿火箭队的两大巨星

姚明和麦迪今年年内相继因伤

缺阵，因此他们两人在今年夏天

的动向也尤其引人关注。姚明在

今年夏天最终选择了以接受手

术的方式来治疗脚伤，而麦迪在

今年 2 月份接受手术之后经过

一段时间的调整，今年夏天已经

进入康复期，麦迪的康复进展情

况一直不是太明朗。 北京时间 8

月 10 日凌晨， 美国著名体育专

业媒体《体育画报》专家克里斯·

曼尼克斯在他的博客当中爆料

称，火箭总经理莫雷已经向他证

实，姚明和麦迪的恢复状况都不

错，麦迪现在甚至都已经开始进

行正常训练了。

曼尼克斯在他的博客当中

写道：“火箭总经理达利尔·莫雷

告诉我，麦迪现在已经开始接受

蒂姆·格罗夫的一些正常训练，

但是现在关于他复出的日期还

没有一个明确的时间。 ”

麦迪上周在接受休斯顿当

地电视台采访时表示，自己的膝

盖比任何时候都要好，并且再度

重申将在新赛季开始的时候复

出。最近关于麦迪的正式报道不

多，美国记者也是从其他途径了

解麦迪的动态。麦迪一直在芝加

哥刻苦训练，此前还有他赤膊训

练照片曝光。

麦迪表示，新赛季对他是一

个“不成王则成寇”的赛季，而且

保证昔日的“王者麦迪”将会重

现江湖。 麦迪之所以信心满满，

不仅是因为他的手术非常成功，

而且也是因为他的恢复训练安

排得非常好，麦迪的康复训练师

格罗夫是美国运动康复领域首

屈一指的人物，他以前曾经为乔

丹、皮蓬做过康复训练。 格罗夫

去年夏天还曾经帮助“闪电侠”

韦德从严重的膝伤中恢复，韦德

上个赛季的表现给人的感觉是

他已经彻底康复，由此可见格罗

夫在帮助球员康复方面的高明

之处。

“当球员遭遇不幸的时候，

你们就会去定义他的性格， 你

们也该明白他本人是否希望不

希望遭遇不幸。” 麦迪说， “对

我来说， 即将到来的赛季是一

个要么成功要么毁灭的赛季。

我本可以轻易地放手并且宣布

职业生涯结束， 但是我还没有

完蛋。 我还有一些未竟的事业，

我不会就这样退缩。 我现在只

渴望回归赛场向球迷们证明，

我将回到他们熟悉的那个麦迪

的状态。”

曼尼克斯还在他的博客当

中透露，莫雷告诉他，他现在对

姚明的复出前景更为乐观。在姚

明接受手术之后一度有很多声

音质疑姚明的康复前景，但是莫

雷一直就比较看好姚明在接受

手术之后重返巅峰状态，莫雷此

刻用“更为乐观”来表达自己的

看法，由此可见，姚明目前的伤

病康复应该进行得比较顺利。

（搜狐）

“郎平要回来？ 我还真不知道。 ”

在得知郎平在时隔 11 年后要回国执

教后，记者第一时间联系到原中国女

排的主教练，也是和郎平有着深厚友

谊的陈忠和。 不过此时，陈忠和还没

有听说这个消息。

“我不会执教中国女排的。 ”在前

不久做客搜狐的时候，郎平曾如此表

示，她说相比较压力很大的国家队主

教练来说，她更愿意将自己的精力投

身到中国排球的基础建设当中，执教

一些水平相对较低的地方队。 而就在

此时，广东恒大俱乐部女排向郎导伸

出了橄榄枝，后者则是欣然接受。

对于郎平的回归，前中国女排主

教练，现在福建体育局担任副局长的

陈忠和也在第一时间表达了他的祝

福：“我希望郎平能够在新的岗位上

干得顺利。 ”

陈忠和和郎平是 30 年的老朋友

了，1979 年， 陈忠和刚刚担任陪打教

练的第一天，训练的主要对象就是当

时的主攻手郎平。 到了 1995年，郎平

回国出任中国女排主教练时，第一个

打电话给陈忠和， 请他来担任自己

的助理。 2005 年， 郎平面对美国队

的执教合同犹豫不决时， 也是打电

话征求陈忠和的意见， 在得到陈导

的支持后， 她才下定决心接手美国

女排。 整整一年前的北京奥运

会上， 两人联手率队上演“和

平之战”， 在球迷心中留下了永

恒的美好印象。

“原来以为，北京奥运会后，

两个人都离开了各自的岗位，见

面的机会肯定会少了， 没想到，

现在她又回来了，这下大家见面

的机会就多了，我挺开心的。 ”陈

忠和如是说。

关于新近成立的广东恒大

俱乐部， 陈导表示自己并不了解，但

他认为，请郎平来执教，对于新兴的

俱乐部来说，能够起到极大的推动和

宣传作用。 而且，郎平回国执教，对于

中国排球事业的发展也是一件大好

事。 （曾珍）

据新华社北京 8 月 10 日电（记者

曲北林）时隔 11 年后，“铁榔头”郎平再

次回国执教。 不过，这一次她执掌的不

再是皇冠上的明珠———国家队，而是眼

下暂时还默默无闻的广东恒大俱乐部

女排。 这支中国第一个、也是目前唯一

一个纯俱乐部队将通过参加联赛来跻

身国内一流水平球队。

如果说郎平在 49 岁前追寻的梦想

是代表中国排球之花在世界舞台上争

奇斗艳，那么现在她要做的则

是为中国排球的根深叶茂浇

水松土。 她的老教练、中国排

协主席袁伟民， 她的昔日队

友、排球管理中心党委书记张

蓉芳等均对她的回归表示欢迎。

2009年 4月 24日， 热心体育事业

的恒大地产集团出资 2000 万元人民币

成功注册了恒大排球俱乐部。这是中国

有史以来第一家真正的排球俱乐部。

正在北京休假的郎平 10 日通过电

话告诉新华社记者， 恒大集团董事局主

席许家印对体育事业一直大力支持并亲

身参与，年轻时就是中国女排的“粉丝”。

他聘请郎平就是希望：这位世界一流的教

练，能够打造出国内一流的俱乐部球队。

2008 年北京奥运会上，郎平带领美

国女排时隔 24年后首次获得银牌，平了

该队历史最好成绩。赛后，郎平婉拒了美

国排协的再次邀请， 改为执教压力较小

的土耳其电信俱乐部队。

郎平是中国女排四连冠的主力队

员；是 1986 年世锦赛夺金，中国女排完

成五连冠， 荣誉达到历史顶峰时的教练

组成员。 1995 年，她临危受命从美国回

来出任中国女排主教练。 当年她就把世

界第八名的队伍带回到世界杯第三的高

度。 次年她带领中国女排获得亚特兰大

奥运会银牌。 1998年夺得日本世界锦标

赛亚军后，郎平因身体健康不佳辞职。

郎平拥有在美国、 意大利和土耳其

打职业联赛的经历和经验， 这些经历和

经验或许可以给中国的排球职业化带来

些许清新的气息。

郎平 11 年后
再次回国执教

出任广东恒大女排主教练

陈忠和：

郎平回来对女排是好事

原中国女排主教练陈忠和

莫雷证实麦迪已正常训练

火箭对姚明复出前景很乐观

郎平

世锦赛鲍春来首轮被淘汰

林丹顺利晋级

男篮亚锦赛：中国队战胜阿联酋队

8 月 10 日，中国队球员王治郅（左）在比赛中突破。

当日，在天津进行的第 25 届亚洲男篮锦标赛复赛中，中

国队以 82：59战胜阿联酋队。

新华社记者 孟永民 摄
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